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Protokoll  Vorstandssitzung  14.10.20  
 
Sitzung   14.  Oktober  2020,  18:10  –  20:13,  CAB  D  21  

Anwesend  
AS  (Alexandra  Schneider),  CB  (Ciril  Bullinger),  FB  (Friederike  Biffar),  GL  (Géraldine  
Lee),  IB  (Irma  Burazorovic),  KE  (Kira  Erb),  LK  (Lea  Kotthoff),  MB  (Michael  
Baumgartner),  PW  (Paul  Wolff),  TK  (Till  Koetter),    VL  (Victor  Luder)  

Gäste     
Sitzungsleitung   LK  
Protokoll   AS,  KE  
Sitzung  Beginn:   18:10  
Sitzung  Ende:   20:13  

Protokoll  
Lea  begrüsst  alle  und  eröffnet  die  Vorstandssitzung.  
  
Protokoll  von  letzer  Woche:  
Antrag:    Wer  möchte  das  Protokoll  der  letzten  Vorstandssitzung  von  wie  präsentiert  annehmen?  
Abstimmung:  Protokoll  einstimmig  angenommen  
  

Präsidium  
LK:   Haben   alle   ihre   Texte   für   die   AMIV-‐Website   verfasst?   Alle:   Ja.   MB:   Schlägt   vor,   dass   die  
Vorstellungstexte  für  die  AMIV-‐Webpage  auch  auf  Englisch  übersetzt  werden.  Allgemeine  Zustimmung.  
    
Ausserordentiliche  Mitglieder:  
Antrag  -‐  Louis  Brokatzky:    
LK:  Will  sich  in  Zukunft  für  die  Braukomission  engagieren,  hat  bis  jetzt  durch  Corona,  aber  noch  nichts  
gemacht.   Er   kann   auch   an   einem  Braugang   teilnehmen   ohne   ausserordentliches  Mitglied   zu  werden.  
Abstimmung:  Einstimmig  abgelehnt.  LK:  Ich  werde  ihm  einen  nette  Antwortmail  schreiben  und  ihm  sagen,  
dass  er  trotzdem  an  den  Braugang  gehen  kann.    
Antrag  -‐  Leo  Aspect:    
LK:   Er   hat   es   verdient   ausserordnetliches  Mitglied   zu  werden.   Gibt   es   Diskussionsbedarf?   Einstimmig  
angenommen.  
Antrag  -‐  Yana  Yapici:    
TK:  Sie  weiss  noch  nicht,  wie  sie  sich  engagieren  kann.  LK:   Ich  kann   ihr  sagen,  sie  soll   im  Büro  vorbei  
kommen  und   sich  dann  engagieren.   IB:   Sie   kann  auch  an  Events   teilnehmen  ohne  ausserordentliches  
Mitglied   zu   sein,   Interne  werden   zum  Teil   einfach  bevorzugt.  Abstimmung:   Einstimmig  abgelehnt.  KE:  
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bemerkt,  dass  in  Zukunft  die  Mails  der  Bewerber  an  alle  Vorstände  weitergeleitet  werden,  damit  man  sie  
vor  der  Sitzung  bereits  durchgehen  kann.  
  
ETH  Store  
LK:  Ich  bin  im  Ausschuss,  sie  haben  nun  mehr  Ausgaben.  Ich  brauche  ein  Statement,  was  kauft  ihr  im  ETH  
Store,  was  fehlt  euch.  MB:  Ich  kaufe  da  nur  Schreibzeug.  GL:  Ich  hab  mal  Bücher  fürs  Studium  gekauft.  IB:  
Ich  bin  regelmässig  im  Store,  ist  meine  Papeterie  des  Vertrauens.  TK:  Ich  bin  nur  da  um  Sachen  zu  binden  
und  Sie  müssen  die  Merglogos  überarbeiten  (allgemeine  Zustimmung).  IB:  Findet  die  Pullis  sehen  nicht  
vorteilhaft  aus.  FB:  An  Merch  muss  gearbeitet  werden.  Der  amiv  hat  auch  Blöcke,  kauft  Blöcke  im  amiv.  
PW:  Im  coop  ist  es  billiger  sollte  suventioniert  sein.  VL  AS:  Ich  war  noch  nie  da,  es  ist  einfach  zu  teuer.  CB:  
Ich  hab  das  LinALg  Buch  gekauft  und  nachher  nie  gebarucht.  Eine  Papeterie  gehört  aber  zur  Uni,  finde  ich  
wichtig.  IB:  Die  Geschenke/Karten  sind  cool  zum  Wichteln,  sollte  nicht  nur  Blöcke  und  Stifte  zu  kaufen  
geben.  
  

Quästur    
qTool  
VL:  Erklärt  wie  man  die  Rechnungen  handhaben  muss.  Weist  darauf  hin,  dass  das  Budget  für  das  Jahr  
ausgelegt  ist  und  dass  die  einzelnen  Vorstände  nicht  zu  kurzfristig  planen  soll.  Erklärt  wie  die  Kasse  im  
Büro  funktioniert  und  dass  alle  Merge  verkaufen  können.  Wenn  eine  Rechnung  ausgestellt  werden  muss,  
muss  man  dem  Quästor  eine  Mail  schreiben  mit  Betrag  und  Beschreibung  bezüglich  Rechnungsart.  CB:  
Ehemaligen   ER   Vorstände   haben   gesagt,   es   gab   ein  Puff  mit   Rechnungen,  welche   bezahlt  waren   und  
welche  nicht.  KE:  Es  gab  Firmen,  die  ihre  Rechnungen  nie  bezahlt  haben.  VL:  Ich  habe  den  Überblick  über  
unbezahlte   Rechnungen   und   kümmere  mich   darum,   wenn   eine   Firma   nicht   bezahlt.   LK:   Es   gibt   zwei  
Postkarten:   Quästorkarte   im   Präsikorpus   und   Präsikarte   im   Kulturkorpus:   Wenn   sie   herausgegeben  
werden,  müssen  die  Belege  immer  sofort  herausgegeben  werden  (innerhalb  eines  Tages).  Wenn  das  nicht  
eingehalten  wird,  wird  dieser  Person  die  Postkarte  nicht  mehr  ausgehändigt.  FB:  Nächsten  Mittwoch  ist  
Lasertag.  Dort  werde  ich  deshalb  die  Postkarte  mitgeben.  
  

Information  
Designteam  
AS:  Ich  habe  mich  mit  dem  Designteam  getroffen,  es  gibt  ein  Problem  mit  zu  wenig  Mitgliedern.  Optimal  
wäre  nach  ihren  Angaben  5-‐6.  Im  Moment  sind  es  2-‐3.  Ich  habe  gefragt,  wie  man  mehr  Personen  findet.  
Das  Problem  ist  das  Belohnungssystem:  Es  gibt  im  Moment  keine  Belohnung.  Was  für  Belohnung  wäre  in  
Zukunft  möglich?  Wäre  es  möglich,  dass  die  Designer  am  Event  safe  einen  Platz  haben.  FB:  alle,  die  ein  
Plakat  komplett  neu  designen,  gratis  und  safer  Platz  am  Event.  KE:  Betont,  dass  das  beim  Skiweekend  
nicht  geht.  FB:  Es  gibt  von  vielen  Events  bereits  Plakate,  bei  denen  lediglich  das  Datum  geändert  werden  
muss.  Die  Kulturis  könnten  das  selber  anpassen.  Design  könnte  den  Kulturis  eine  Einführung  geben.  Man  
könnte  auch  einen  Designwettbewerb  machen.  Ausserdem  sollen  auch  mal  neue  Leute  ans  Board.  
  
Annonce  
AS:  Die  Annonce  kommt  immer  am  Mittwoch  alle  zwei  Wochen.  Es  gibt  einen  Event  “Erfolgreich  durchs  
Basisjahr”,   welcher   vor   der   nächsten   Annonce   stattfindet.   Kann   ich   die   Annonce   zwei   Tage   früher  
schalten?  FB:  Wegen  der  GV:  Darf  nicht  öfter  versendet  werden,  wie  alle  zwei  Wochen  ausser  Notfälle  mit  
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Absprache.  IB:  Schlägt  Vorlesungswerbung  vor.  KE:  Wir  können  hier  nicht  eine  Ausnahme  machen,  das  
passiert  immer  wieder,  wenn  wir  das  einmal  machen  passiert  das  nacher  ständig.  IB:  Man  soll  verstärkt  
Werbung  auf  Insta  machen.  
    

IT  
Zukunft  von  IT  
MB:  Hatte  ein  Meeting  mit  Lukas  Reichhart,  Luzi  und  Sandro.  Hauptanliegen  ist,  ob  die  Services  vom  AMIV  
zum  VSETH  migrieren  sollen.  Momentan  läuft  alles  bei  uns  daher  müssen  wir  es  auch  selber  maintainen  
und  das  ist  viel  Arbeit,  die  von  drei  Leuten  gemacht  wird.  Endziel  wäre,  dass  alles  über  den  VSETH  laufen  
würde,  wir  haben  keine   Server  mehr  und  müssten  die  API   ein  wenig   anpassen.  Die   Frage   ist,   ob  der  
Vorstand  das  will.  Nachteil:  mit  Luzi  besprochen,  wenn  wir  alles  umziehen,  würde  es  einen  Tag  gehen  
neuen  Speicherplatz  für  neue  Gruppen  zu  geben  und  nicht  mehr  sofort.  Im  Moment  muss  ich  mega  viel  
Arbeit  in  die  Server-‐Wartung  reinstecken.  Deswegen  fehlt  mit  die  Zeit  ein  Team  aufzubauen,  da  ich  immer  
Dinge  fixen  muss.  Eine  grosses  Problem:  die  Serverwartung  ist  viel  Arbeit  und  es  gibt  wenig  Leute  mit  viel  
Know-‐how:  einen  Nachfolger  zu  finden  ist  unmöglich.  Sandro  und  Luzi  wollen  auch  mal  abgeben.  CLoud:  
ist  nicht  mehr  richtig  updatebar,  wir  sind  abhängig  vom  ITET.  VSETH  Vorschalg:  G-‐Suite  Sie  würden  es  
verwalten,  aber  wir  müssen  alles  migrieren  aber  sonst  wäre  es  nachher  beim  VSETH.  Meine  Empfehlung  
ist  beides  zu  machen,  da  die  Wartung   im  Moment  extrem  anstregened  ist.   Im  Moment  haben  wir  die  
Manpower  um  alles  zu  migrieren.  IB:  Es  wäre  eine  Gelegenheit  einen  CLoud  Tag  zu  machen,  so  wie  ein  
WIKI  Tag.  MB:  Es  ist  ein  wenig  wie  ein  Google  Account.  Luzi  hat  bereits  einen  Testdrive  eingerichtet,  so  
dass  wir  uns  das  das  nächste  Mal  anschauen  können.  VMP  verwendet  schon  alle  diese  VSETH  Tools.  Es  
funktioniert.  Der  VSETH  will  auch  mehr  mit  den  aktiven  IT  Teams  zusammenarbeiten.  FB:  Klingt  sinnvoll,  
dann  hätte  man  mehr  Zeit  für  so  Announce  Tool  und  und  neues  dtool  und  so.  Zudem  schlage  ich  einen  
Frühjahrsputz  in  der  Cloud  vor.  Abstimmung:  Wer  ist  dafür  dass  wir  zum  VSETH  migrieren:  Einstimmig  
angenommen.  
    

Kultur  
Events  des  Semester:  
IB:  Haben  dieses   Semester   sehr  wenig   klassische  Events,   sehr   viele   sind  gestrichen,  dafür   viele  neue:  
FLunkyball,  Billiar  tournier,  Osterhasten  mit  anderer  Schoggi  nachholen.  Es  gibt  in  der  Cloud  im  Kulturteam  
ein  Dokument  “Eventliste”:  ihr  seht  dort  alle  Events,  die  stattfinden.  FB:  Die  Leute  sind  desperate,  alles  ist  
immer  mega  schnell  ausgebucht,  viel  schneller  als  sonst.  Lasertag  war  in  3min  ausgebucht.  FB:  Wir  haben  
kaum   Nachwuchs,   für   amiv   generell.   Brauchen   mehr   neue   Leute   in   den   OKs.   KE:   Macht  
Vorlesungswerbung.  TK:  In  der  Übung  Werbung  ist  besser  als  Zoom  Werbung  LK:  Ist  offiziell  nicht  möglich  
wir  dürfen  nicht  in  die  Bubble  rein  gehen  wegen  Corona.  PW:  Ich  habe  einen  Ersti  gefragt  um  Werbung  
zu  machen    bei  den  Erstis.  VL:  Vielleicht  ein  Event  speziell  für  Erstis  machen  um  sie  zu  motivieren  und  sie  
wissen  vielleicht  nicht  dass  man  sich  so  schnell  anmelden  muss.  FB:  Das  IT-‐Team,  die  Kulturies  und  das  
Designteam  sollen  sich  bei  den  Erstis  vorstellen.  VL:  Schlägt  ein  eigenes  Erstievent  vor,  wo  die  Ersties  
besser  abgeholt  werden  können.  MB:  Rücklauf  war  minim  im  als  Luzian  mal  so  richtig  Werbung  gemacht  
hat.  PW:  Schlägt  vor  explizit  auch  den  zweiten  und  dritten  Jahrgang  anzusprechen.  IB:  Erwähnt,  dass  auch  
die  Masterstudiengänge  ansprechen  könnte.  
  
AMIVondue:  
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IB:  Pfadiheim  hat  abgesagt.  FB:  Ich  versuche  das  Gemeindezentrum  auf  dem  Höngg  zu  bekommen:  mit  80  
Personen  pro  Raum,  2-‐3  Abende:  Vondue  Woche.Wäre  ein  über  1000  Fr.  Event.  Wir  würden  50  Personen  
pro  Abend  haben.  Leute  dürften  sich  nicht  bewegen.  LK:  Solange  wir  ein  Schutzkonzept  haben  und  uns  an  
die  BAG  Regeln  halten,  sind  wir  rechtlich  abgesichert.  FB:  An  der  Weindegu  war  man  ein  einem  fixen  Tisch  
hat  sich  nur  mit  Maske  rumlaufen  dürfen  und  die  Getränke  wurden  gebracht.  Die  meisten  Perosonen  sind  
nicht  aufgestanden.  GL:  Macht  es  und  habt   im  Hinterkopf,  dass  es  evt.  abgesagt  wird.  LK:   In  welchen  
Fristen  können  wir  absagen?  Macht  den  Vorschlag,  dass  man  zwei  Wochen  vor  dem  Event  als  Vorstand  
entscheidet,  ob  es  durchgeführt  wird.  Allgemeine  Zustimmung.  
  
Events  der  nächsten  zwei  Wochen  
Tour  de  Bier:  PW:  Ich  habe  Bedenken,  dass  Bier  getrunken  wird  und  Fahrrad  gefahren  wird.  KE:  Vertritt  
Pauls  Meinung  und  findet  es  gefährlich.  Flunkyball  sollte  auf  jeden  Fall  gegen  Ende  der  Strecke  stattfinden.  
FB:  Coffeecrawl,  theator,  lasertag,  Oktoberfest,  Fantastic  drinks.  Fünf  Leute  mit  einem  Guide  ins  Alehouse,  
degustieren  Bier  und  am  Ende  in  eine  andere  Bar  wo  es  einen  Cocktail  gbit.  PW:  Mail  vom  VSETH  mit  
Schutzkonzept  KE:  Es  steht  nichts  im  Konzept.    
  
Skiweekend:  
LK:  OK  will  wissen,  ob  sie  beginnen  sollen  zu  organisieren.  FB:  Glaubt  ihr  daran?  Oder  habt  ihr  das  Gefühl,  
dass  die   Situation  beim  Skiweekend  dieselbe   ist  wie  beim  Erstiweekend.   LK:  Die   richtige  Organsation  
beginnt  erst  im  Dezember.  GL:  Sie  sollen  anfangen  zu  organisieren  aber  im  Hinterkopf  behalten,  dass  es  
abgesagt  werden  könnte  und  dass  man  sich  immer  bewusst  ist,  wie  viel  bereits  ausgegeben  wurde.  KE:  
Jetzt  ist  es  zu  früh  um  abzusagen  denn  es  gibt  momentan  noch  keinen  Aufwand.  LK:  fasst  zusammen,  dass  
der  Vorstand  noch  nicht  strikt  dagegen  ist.    
  

HoPo  ITET  
Kontakt:  Mathis  
PW:  Die  Kontakt  ist  extrem  viel  Aufwand.  Schlägt  ein  Symbol  der  Wertschätzung  für  Mathis  vor.  KE:  Hat  
die   Kontakt   kein   Komissions-‐Helferessen?   PW:   Sollte   explizit   für   Mathis   sein.   Vielleicht   ein   kleines  
Packetchen  von  20.-‐  KE:  Endlos  diskussion,  sehr  viele  Personen  haben  einen  grossen  Aufwand  und  machen  
viel  für  den  amiv  (zB  Luzi  für  die  IT),  wenn  wir  mit  Entschädigungen  beginnen  ist  das  Endlos  und  Personen  
fühlen   sich   benachteiligt.   GL:   Karte   schreiben   plus   Bierglas.   LK:   Ich   übernehme   das   und   alle  
unterschreiben.  Allgemeine  Zustimmgung.  
  
PVKs    
PW:   Werden   eine   Umfrage   starten   bezüglich   PVKs   im   dirtten   Jahr   für   die   Grundlagenfächer.   Als  
Assistenten  sollen  in  ersten  Linie  Doktoranden  angefragt  werden.  Gibt  es  Inputs?  LK:  Budget  und  so  sind  
HoPo,  wenn  du  input  brauchst  komm  zu  uns.  
  

HOPO  MAVT:    
Schutzkonzept:  
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TK:   Kommende  Woche   kommen   verschärfte  Massnahmen   der   ETH.   Klang   nicht   nach   zumachen.  MB:  
Springman   hat   in   einem   Interview   erwähnt,   dass   das   Hauptproblem   die   fehlenden   Abstände   seien.  
Wahrscheinlich  werden  mehr  Lernplätze  geschaffen.  
  

ER  
LinkedIn  
CB:   Fragt,   ob   der   InfoVorstand   einen   Teil   von   der   LinkedIn-‐Arbeit   übernehmen   könnte.   KE:   Wäre  
angenehm  wenn  Arbeit  etwas  geteilt  werden  könnte.  AS:  Ist  machbar.  CB:  Gut,  geben  AS  die  Rechte.  
  
Kontakt  Email  Adressen  
CB:  Fragt,  ob  die  Kontakt  Mails  an  Info  gehen  können.  KE:  Info  soll  Mails  an  ER  weiterleiten.  AS:  Das  ist  
machbar.  LK:  Mehr  Themen  sollen  untereinander  entschieden  werden.  Allgemeine  Zustimmung.  
    
Infra:    
Lagerraum  Blitz  
GL:  Der  Blitz  ist  zu  mir  gekommen  weil  ich  das  Götti  bin.  Sie  wollen  mehr  Lagerplatz  für  Blitze.    LK:  KE:  Das  
geht.  Können  den  Lagerraum  im  ML  haben.  KE:  Sollen  ein  Regal  nehmen  und  kein  Chaos  anrichten.    
  
Geschenk  Hausmeister  
GL:  Brauchen  ein  Geschenk  für  Hausmeister.  LK:  Ist  in  meienr  Organisation.  Ich  kümmere  mich  darum.  
    

Verschiedenes  
Vorstandsreise:  
LK:  Ort  auswählen  und  dann  wer  mitorganisiert.  PW:  Schaut  wie  teuer  Autos  sind.  KE:  hat  Familienhaus  
in  Adelboden.  Ca.  2.5h  mit  Auto  hin.  LK:  stellt  ihren  Vorschlag  vor.  Ca.  2h  mit  dem  Auto  VL:  stellt  seinen  
Vorschlag  vor.  Wäre  in  Graubünden.  Thermalbäder  wären  in  der  Nähe.  KE:  Sollen  beachten,  dass  wir  keine  
Probleme  mit  den  Nachbaren  bekommen  MB:  stellt  seinen  Vorschlag  vor.  Haus  eines  Kollegen.  Wären  
viele  Nachbaren.  2h40min.  FB:  findet  KEs  Vorschlag  am  besten.  
    
Fredi  verlässt  die  Sitzung  
    
LK:  schlägt  vor  mit  dem  öffentlichen  Verkehr  hinzufahren.  GL:  könnte  ein  Pfadihaus  reservieren.  IB:  Wann  
würden   wir   am   Sonntag   zurückreisen.   LK:   kommt   darauf   dran   wo   wir   hingehen.   IB   ist   von   den  
Thermalbädern  «angemacht»  LK:  schlägt  vor  ein  Pol  zu  machen  in  Vorstandschat.  Alles  weitere  wird  per  
Telegram-‐Chat  geregelt.  
    
Aufenthaltsraum/Büroregeln:  
LK:  VSETH  hat  gesagt  wir  müssen  was  ändern,  weil  auf  dem  Billiartisch  Bierpong  gespielt  wurde.  Man  hat  
gemerkt,  das  Problem  ist  wenn  niemand  da  ist.  Das  heisst  der  Aufenthaltsraum  ist  nur  offen  wenn  ein  
Vorstnad  da  ist.  Es  gibt  eine  Liste  für  Zuständigkeiten.  Es  ist  immer  VIS,  VMP,  AMIV  an  einem  Tag  zuständig  
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dass  er  auf  geht  und  dann  zu.  Bei  uns  spezeill  da  PQs  auch  Schlüssel  haben.  Es  gibt  2  Arten  von  Schlüssel,  
mit  dem  einen  kommt  man  in  den  Aufenhaltsraum  und  mit  dem  anderen  nicht.  Alle,  die  einen  Schlüssel  
haben,  sollen  sich  verantwortlich  fühlen  im  Aufenthaltsraum  für  Ordnung  zu  sogen.  
    
Kira  verlässt  die  Sitzung  
    
LK:  Können  nicht  garantieren,  dass  der  Aufenthaltsraum  nur  zu  den  gegeben  Zeiten  offen  ist.  Wenn  ein  
Vorstand   füher   kommt   oder   später   geht,   so   kann   der   Aufenthaltsraum   dementsprechend   lang   offen  
bleiben.  Es  wird  nicht  garantiert,  dass  der  Aufenthaltsraum  am  Wochenende  offen  ist.  Schlägt  vor,  dass  
alle   mindestens   eine   Schicht   übernehmen  GL:   Mindestens   zwei   mal   wäre   besser   LK:   Alle   die   einen  
Schlüssel   haben,  müssen   dafür   sorgen,   dass   die   Regel   eingehalten  werden.   Trippleaid   nummere   888:  
Sicherheitsdiest  ist  darunter  erreichbar  PW:  Man  kann  die  Leute  auf  den  Innenhof  verweisen  LK:  betont  
nochmals,  dass  die  Regeln  eingehalten  werden  müssen  
    
Vorstands-‐Pullis  
TK:  schlägt  Pullis  vor  mit  Jahrgang  und  Namen.  IB:  Wir  müssen  aufpassen,  dass  der  Vorstand  sich  nicht  zu  
fest  von  den  Leuten  abhebt,  die  ebenfalls  viel  tun  wie  z.B.  Luzi.  LK:  fordert  auf,  dass  sich  alle  dazu  eine  
Meinung  bilden  sollen.  
    
Nächste  VS  ist  am  Mittwoch  21.Okt.2020  
Ende  der  Sitzung:  20:13  
  
  
  
  


